

L'émoi et la consternation ont envahi les esprits. Le pays fait très peur !

Le corps, sans vie, du directeur de la radio Amplitude FM à Yaoundé, kidnappé le 17 janvier 2023, a été retrouvé dans la périphérie de Yaoundé.

Martinez Zogo n'est donc plus de ce monte. L'ancien commissaire de police Junior Zogo, poussé à l'exil, en annonçant la nouvelle ce matin, a renoncé à retourner au pays de Paul Biya dans le climat actuel. «Comme je le réclamais dans mon direct d'hier: ils nous ont restitué le corps de Martinez Zogo.Le corps en état de putréfaction de mon frère Martinez Zogo aurait été retrouvé vers Soa.On l'a bien assassiné. Stupeur, consternation et émoi! Je renonce à retourner au Cameroun tant que ce climat de terreur règne », a ecrit Christophe Junior Zogo, ancien commissaire sous le régime Biya, aujourd'hui en exil, et bien connu pour son combat d'éveil des consciences pour un Cameroun nouveau.

Martinez Zogo, quelques jours avant son enlèvement, défrayait la chronique avec des sujets de détournements de fonds supposés, mettant en cause un certain homme d'affaires et plusieurs hautes personnalités de la République.